

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Setelah penulis melaksanakan penelitian pesan dakwah Habib Ja'far pada konten Berbeda Tapi Bersama dalam akun youtube Noice dengan menggunakan analisis isi dan melalui deskripsi maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut pesan dakwah yang terdapat dalam setiap episode-nya yang disampaikan Habib ja'far dalam akun youtube Noice dalam program acara "Berbeda Tapi Bersama" dapat disimpulkan bahwa, pesan dakwahnya mengandung tiga unsur pesan dakwah yaitu akidah, syariah, serta akhlak. Pesan yang mengandung akidah pada episode ke 62 yang diaman Habib mengatakan "Makanya lu baca Al-Qur'an biar tahu" di mana membaca Al-Qur'an sendiri akan mendapatkan pahala dan semua aturan atau perintah-perintah Allah ada semua didalam Al-Qur'an. Untuk pesan yang mengandung syariah sendiri memanggil nama suami atau istri sebaiknya menggunakan panggilan panggilan yang indah supaya keharmonisan dalam berkeluarga tetap terjaga. Dan untuk pesan akhlak yang terdapat pada selingkuh dosa besar yakni menyenangkan hati istri, Menyenangkan hati orang lain saja mendapatkan pahala apalagi hati seorang istri, salah satu kebahagiaan bagi seorang istri, keharmonisan dalam sebuah hubungan akan lebih indah jika saling bisa membahagiakan satu sama lainnya.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian pada akun youtube *Noice* penulis memberikan saran yang mungkin dapat dipertimbangkan sebagai bahan acuan dan evaluasi guna penelitian berikutnya, sebagai berikut:

1. Bagi Akademis, Penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber referensi untuk penelitian selanjutnya, khususnya dalam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam terutama pada program studi Komunikasi Penyiaran Islam.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan agar bisa mengembangkan lebih jauh lebih mendasar serta lebih baik lagi tentang pesan dakwah, serta menggali informasi

tentang penelitian yang di ajukan nantinya.

3. Bagi masyarakat, sebaiknya tidak hanya menonton hiburan saja. bijaklah dalam menggunakan media sosial, pilihlah tontonan yang bermanfaat dan inspiratif supaya banyak mendapatkan pelajaran dari tontonan tersebut.
4. Bagi admin Youtube Noice sebaiknya, semua episode *Berbeda Tapi Bersama* di upload ke youtube dan durasinya dipanjangin agar penonton juga lebih banyak.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini juga masih banyak kurangnya dan belum sempurna, sehingga peneliti mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun untuk penelitian ini. Peneliti berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan bisa digunakan sebagai bahan bacaan guna menambah wawasan pagi pembaca.

